

第 230 号

ほほえみの会

2022.2.13

第 230 号会報

<ほほえみの会 2月 WEB 例会>

5人が参加しました。

▽3歳急性リンパ性白血病。入院して3か月治療も順調で本人も元気になって良かった。が、新たな問題がある。

以前は死の恐怖があった。今は解放されたが、今本人はYouTubeを見て寝転んでいる。薬を飲まなかったりご飯を食べなかったり、ついガミガミ言ってしまう。親がこんなに頑張っているのに本人は何やっているのかと思ってしまう。どう対応していいかわからない。

参加者からは、同じ思いをしているので気持ちはよくわかる。が、本人も治療を一生懸命頑張っている。母親の前で甘えが出るのかもしれない。今になって思うとあんなにムキにならなくてもよかったと反省する。「まあいいや」と思えばいいのではないか。そして、看護師や医師に任せると思えばいいのではないか。母親自身も気分転換で自分の時間を作る必要があるのではないかと少し休んで笑顔を出してください。という意見がありました。

母親からは「子供を追い詰めていたように思う。肩の荷が下りた。ありがとう」という言葉がありました。そして相談室の加藤認定看護師から「私たちに任せて」と言われ安心したことも思い出したとのことでした。

▽3月定例会

時間: 2022年3月13日 10:00

Zoom ミーティング

<https://us02web.zoom.us/j/83004071850?pwd=UWJBSUtYTzdwT1RBTlQvOXZYdUkvUT09>

ミーティング ID: 830 0407 1850

パスコード: 530478

